

*Kameraden, ich fahr meine letzte Schicht,
laßt laut die Glocken ertönen.
Komm her, mein Geleuchte,
du treuer Kumpan,
wir fahrn noch einmal an,
vereint wie wir immer waren.
Herrgott, Du warst mir stets gnädig.
Nun steh ich vor Dir mit zerfurchtem Gesicht,
ich bin Dein Knecht, blas aus mein Licht.*



Mit traurigem Herzen, dankbar für alles Gute, das er für uns getan hat,
nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, meinem Vater und Schwiegervater,
unserem Opa, Schwager und Göd

Herrn

Franz Bruckschlögl

vulgo „Bruckerl“ Bergmann i. R.

Bad Ischl, Obereckstraße 11

zul. Bezirksseniorenheim

der am Freitag, dem 23. Juni 2017, nach einem langen und erfüllten Leben, gestärkt mit den
Sakramenten der Kirche im 97. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Der Trauergottesdienst wird am Donnerstag, dem 29. Juni 2017, um 13.00 Uhr
in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl gehalten.

Das Begräbnis für unseren lieben Verstorbenen findet anschließend, um 14.00 Uhr,
von der St. Sebastian Kapelle aus auf dem Friedhof von Bad Ischl statt.

In liebem Gedenken:

Theresia

Gattin

Monika und Hannes

Tochter und Schwiegersohn

Georg, Nicole und Daniela

Enkel

Anastasia und Marianne

Schwägerinnen

im Namen seiner zahlreichen Patenkinder
und aller Verwandten

A-4820 Bad Ischl, Obereckstraße 11

Bestattung Anlanger